



## “Es vital resguardar la autonomía de nuestros órganos electorales”: Blanca Alcalá, vicecoordinadora de los diputados del PRI, en entrevista con María Scherer

Blanca Alcalá, vicecoordinadora de los priistas en la Cámara de Diputados, lanza un llamado para defender la autonomía de los órganos electorales del país, como el INE; pues lo considera como vital para la democracia.

Respecto a la iniciativa de reforma electoral presentada por el Ejecutivo, la diputada admite que se podría valorar la reducción del número consejeros y la opción de una segunda vuelta en elección presidencial.

En entrevista con María Scherer, la legisladora tricolor advierte sobre la presencia del crimen organizado en los procesos electorales y reconoce que hay municipios en donde “se tiene miedo” participar en las candidaturas, en especial para las mujeres.



<https://latinus.us/2022/05/17/es-vital-resguardar-la-autonomia-de-nuestros-organos-electorales-blanca-alcala-vicecoordinadora-de-los-diputados-del-pri-en-entrevista-con-maria-scherer/>